
３月例会 
 ３月例会は 16日、大沼交流セ

ンターで開催。出席者 13人。 

  諸連絡に続き、会員作品合評

に移りました。 

 

春到来の諏訪梅林 

原田英一郎  

Blue-ray/４分 58秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ ３月７日、

数日ぶりに天気が回復して青空

が見えるようになって来ました

ので、諏訪梅林の様子を撮影し

てきました。12時 30分頃から 

14時頃までの間、訪れる方たち

が絶えることはありませんでし

た。梅の様子を含めまとめてみ

ました。 

≪ご意見異見≫ 

＊梅の花(花びら)が判るクロー

ズアップがもう少し多くても

良いと思った。 

＊梅林の雰囲気が良く出ていま

した。 

＊咲いている木を中心に、もっ

とアップがあっても良い。梅

ばかりでなく、他の春らしい

絵も探したかった。 

＊春を感じる映像ですね。 

＊さすがベテランの原田さん、

たくさんの素材を撮影されて 

いますね！ 

＊梅は咲いたが桜はまだかい

な？梅も桜も日本の花、よく

写っていました。 

 

坂本中学校閉校式 

美濃島和男  

Blue-ray/７分 51秒 

≪作者コメント≫ 日立市立坂

本中学校は、昭和 22年創立の学

校ですが、今年度で閉校となり、

その閉校式が行われました。第

27代校長からの創立当時の様子

の話、在校生代表の心打つ挨拶

があり、また、正門脇に設置さ

れた｢記念碑｣の除幕式もありま

した。生徒たちが歌う校歌と共

にまとめてみました。なお、撮

影は手持ちのアクションカメラ

でしたので、クローズアップに

なっていない場面もあります。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊作者のせいではないが、出席

者が少ないのが淋しかった。 

＊テレビ報道ではない視点で良

かった。校歌をバックにした

演出も良かった。 

＊記念の記録になると思いまし

た。 

＊思い出の記録映画ですね。一 

生の宝物と思います。 

＊大事なイベントにはビデオカ

メラ撮影は記録として大切で

すね。 

＊中学校最後の日、後々貴重な

映像となるでしょう。 

 

プロの華麗な演技発表 

細川 正男  

Blue-ray/８分 16秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ イタリア人

のペアが招待され、ダンス(クイ

ック、スロー、タンゴ、ワルツ)

を踊りました。若さ、スピード、

迫力ある踊りでした。 

≪ご意見異見≫ 

＊女性パートナーの反り返りが

見事でした。 

＊さすがプロ、体のしなやかさ、

切れがちがう。 

＊まさにスペシャル、すべてす

ごいですね！ 

＊すばらしいダンスの映像でし

た。 

＊毎度のことで、見せ場はどこ

ですか。 

＊美しいダンスをカメラで撮影

できて幸せでしたね。 
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日立寒桜めぐり 

井村 泰也  

ＤＶＤ/４分 26秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 日立市内に

は、寒桜（１～３月咲き）が各

地にあるので、６ヶ所撮影した。

３月 13日撮影日では、少々遅か

ったと思われたが、まあまあの

風景が撮影できた。寒桜は、寒

緋桜と山桜や大島桜などの交配

で、河津桜や日立紅寒桜や伊豆

多賀赤等の名前が生まれている

ようです。 

≪ご意見異見≫ 

＊花(花びら)のアップが欲しい 

＊何ヶ所もの撮影ご苦労様でし

た。 

＊北から南までよく撮影してく

れました。散った花びらを撮

ったのもナイス。 

＊日立各地の寒桜の撮影、ご苦

労様でした。 

＊各地よく調べて撮影、大変で

したね。 

＊桜を美しく見せる撮り方をさ

れていてよかったです。 

＊３月 13日に撮影して 16日の

例会に持ってくるなんてスゴ

イ。 

 

日立紅寒桜を求めて 

小室 政衛  

Blue-ray/２分 25秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 今年は２週

間も遅れて、日立紅寒桜が咲き、

撮影に行って来ました。 

≪ご意見異見≫ 

＊アップがほしい。 

＊多賀支所の桜は見事ですね。 

＊桜のある場所の特徴と組み合

わせた画面があると解りやす

いのだけれど…。 

＊花いっぱい春ですね。 

＊しっとりとしたＢＧＭで桜も

違って見えましたね。 

 

早咲きスイセン 

小室 政衛  

Blue-ray/２分 00秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 早咲きのス

イセンが見頃と新聞に出ていた

ので撮影に行って来ました。 

≪ご意見異見≫ 

＊早い春を感じる映像でした。

これだけだと、ちょっと物足

りない感じもします。 

＊ユリの花の映像が良かった。 

＊海浜公園のスイセンってきれ

いですね。 

 

浜 の 日 の 出  

岡本 照三  

ＤＶＤ/４分 36秒 

≪作者コメント≫ 元日、水木

浜で日の出の様子を撮影してき

ました。 

≪ご意見異見≫ 

＊気のせいか水平線が水平でな

いように見える。  

＊干支のヘビと日の出はユニー

クです。とてもユニークな編

集で面白かった。 

＊いろいろ手の込んだ演出で、 

 

 

 

 

 

 

楽しい作品になっています。 

いろんな人が集まるんですね。

岡本ワールド全開です！ 

＊初日の出が印象的でした。 

＊面白い演出でした。 

＊いろいろなテクニックすばら

しいです。テロップもう少し

長くほしかった。 

 

春を告げる花々 

小林  茂  

Blue-ray/５分 02秒 

≪作者コメント≫ 東京都立川

市に国営昭和記念公園がありま

す。そこでは春を告げる花々が

咲いていました。その花たちを

紹介しますが、特にセツブンソ

ウはなかなか見られないので関

心を持って撮影しました。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊ロウバイ、セツブンソウのア

ップがきれい。他の花のアッ

プも感心。 

＊花の接写が上手ですね。良か

ったです。 

＊単なる花の羅列ではなく、起

承転結がちゃんとできている

のはさすがです。 

＊いろいろな花のアップが良か

った。勉強になりました。 

＊カメラの使い方最高ですね。

まして花のアップ、ロング上

手ですね。 

＊セツブンソウ、その他花の撮 

～  ～ 



影テク、参考になります。 

 

ことしのランタンはさくらいろ 

豊田 正夫  

Blue-ray/３分 18秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 今年で３回

目になった、日立スカイランタ

ンフェスティバル。今年はさく

らいろののランタンが登場。２

月の寒い夜空に桜の花を咲かせ

ました。 

≪ご意見異見≫ 

＊風が強くて残念でした。 

＊ランタンがきれいでした。 

＊楽しい映像でしたね。 

＊いつも豊田さん発信で日立の

イベントを知りました。いい

ね！ 

 

最後のフレンドシップキルト展 

鈴木  隆  

ＤＶＤ/６分 57秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 今回が最終

回となったフレンドシップキル

ト展の様子を撮影してきました。 

小さく切った布を一針ひとはり

縫い合わせ美しい絵や模様に仕

上げてあります。１cm角の布を

約 2ｍの大きさに仕上げた桜の

木の作品は約 3年かかったとの

ことでした。どの作品も根気が

なければできないものばかりで

した。 

≪ご意見異見≫ 

 

 

 

 

＊素人目にはクローズアップの

映像が欲しいというのは欲張

りかな。３年がかりというの

には感心した。 

＊大作ぞろいのキルトですね。 

＊内容を少し整理した方が解り

やすくなるのでは。こんな素

晴らしいイベントがなぜ、終

ってしまうのでしょうか？ 

＊キルト展の内容がよく分かり

ました。 

＊各地からの作品、良いですね。 

＊すばらしい作品をカメラにお

さめてくれてありがとうござ

いました。 

 

大 子 の 花 嫁 

真弓 喜幸  

ＤＶＤ/４分 29秒 

≪作者コメント≫ ３月２日、

大子のひなまつりを見に行った

時、ちょうど花嫁行列をやって

いました。ビデオカメラを持っ

ていなかったのでスチルカメラ

で動画を撮りました。 

≪ご意見異見≫ 

＊カメラポジションが良かった

ので、華やかな行列の全容を

良くとらえられましたね。 

＊珍しい行事で楽しんでみまし

た。 

＊記録映画ですね。今見られな

い行事ですね。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ゆうま 水木ささらへの意欲 

久保田 弘子  

ＤＶＤ/10分 00秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 泉神社ご出

社に参加したい孫(ゆうま)が本

気で篠笛練習している様子を自

撮り撮影。この２週間のやる気

には私もびっくり!!ささら保存

のための楽譜が孫のためになっ

たとは、感無量です。 

≪ご意見異見≫ 

＊子どもの真摯な練習ぶりに感

服。 

＊子供にとって良い思い出経験

ですね。 

＊まさにビデオで記録しておく 

 モチーフですね。本番まで追

って、秀作が完成する予感が

します。 

＊貴重な記録になると思いまし

た。 

＊子供の成長が楽しみですね。

ばあちゃん先生頑張っていま

すね。 

＊このような練習から本番→反

省会までのストーリーを作品

として作ったらよい作品にな

ると思います。 

 

な つ ま つ り 

藤来  稔   

Blue-ray/６分 21秒 

≪作者コメント≫ 昭和 40年

代頃の夏、旧那珂湊市で行われ

た八朔祭りを８ミリフィルムで 

～  ～ 



撮影したものです。サイレント

映像に“音”を入れた最初の作

品です。同時録音ではありませ

ん。(カメラが回っていないとき

に録音し、音声を映像に合わせ

た作りになっています。)映像に

“音”を合わせるのに非常に苦

労しました。それを考えると、

現在の編集作業は何と楽な事か。

映像が劣化していて見づらいで

すがご了承ください。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊とても良く出来ています。 

＊撮影に、編集に、音合わせに

苦労が現れている昭和の作品

ですね。 

＊なつかしい映像でした。 

＊貴重な映像です。迫力があり

ますね。 

＊貴重な映像ありがとうござい

ます。40年前の様子が良くわ

かりました。 

 

奥 久 慈 旅 情 

岡本 照三  

ＤＶＤ/４分 00秒 

≪作者コメント≫ 35年前、８

ミリフィルムの作品です。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊歌謡曲とビデオを同期が当時

流行？ 

＊ピン送りがあざやか。 

＊映像付きのカラオケがない時

代、逆に歌謡曲に映像をつけ 

るのが流行ったのです。 

＊情感あふれる映像でした。 

＊映画撮影のご苦労が垣間見え

ます。 

＊良く出来ている。ビックリ。

 

 

 

 

▼ 放送時間  ▼ （11ch.毎週月曜更新、15分番組） 

 月～金 9:00～、12:30～、18:00～、22:30～ 

  土      12:30～、18:00～、22:30～ 

  日           18:00～、22:30～ 
 

3/24～ 坂本中学校閉校式     (美濃島和男) 

3/31～ 春到来の諏訪梅林     (原田英一郎) 

    春を告げる花々       (小林 茂) 

 4/7～ 最後のフレンドシップキルト展(鈴木 隆) 

4/14～ 日立寒桜めぐり       (井村泰也) 

    大子の花嫁         (真弓喜幸) 

※最新情報はウェブサイトでご確認 

 ください。   ＱＲコード→ 

 

 

 

 

▼毎週火曜日 18:10～「いば６」の中で放送 

3/18 日立寒桜            (小室政衛) 

 4/1 海浜公園の早咲きスイセン  (小室政衛) 

   フレンドシップキルト展   (鈴木 隆) 

※投稿は 〒310-8567 水戸市大町 3-4-4 ＮＨＫ水

戸放送局｢動画便り いばらき！とっておき！｣係 

 または ＮＨＫスクープＢＯＸ 

   https://scoopbox.nhk.or.jp 

 

前号「春のイベントガイド」で紹介した、「久慈川

菜の花畑を見に行こう」は、４月 13日（日）に変更

になりました。 

４月例会は 27日開催です(１週遅れになりました) 

 今年もあっという間に、春４月を迎えてしまいました。何かと新しくなる４月ですが、値上が

りは困りますね。４月例会は１週遅れになりました。間違えないでご出席ください。 

 ● ４月 27日（日）午後１時から 

 ● 大沼交流センター ２階 

内容 ① 連絡、打合せ（今後の予定など） 

   ② 会員作品合評（一人 10 分以内でお願いします。感想もたくさん書いて下さい。） 

   ③ その他、情報交換など 

＜今月の例会当番＞ ４班：藤田、美濃島、田﨑、矢部、橋本、村松 の皆さんご協力ください 

 

～  ～ 

勉強会はありません 


